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Vos questions / nos réponses

Travail en groupe

 Par Profil supprimé Postée le 08/02/2010 09:52

Quel est en moyen le pourcentage de drogués qui réussissent à s' en sortir ? C'est pour un exposé
sur les drogues, merci

Mise en ligne le 08/02/2010

Bonjour,

Aucun chiffre ne permet de savoir combien d'usagers ont réussi à arrêter de consommer. Il faudrait pour cela
les suivre durant tout le restant de leur vie. Certains ne vont plus consommer à partir de leur première
tentative d'arrêt, tandis que pour d'autres cela sera plus fait de hauts et de bas, avec des rechutes. Il existe de
plus certaines personnes qui arrêtent sans aide, ce qui ne permet donc d'avoir aucune information sur leur
parcours.

Sachez que vous avez accès sur notre site, si besoin pour votre exposé, à divers chiffres concernant les
consommations de drogues, dont vous trouverez le lien ci-dessous.

Cordialement.

En savoir plus :

Chiffres clés

http://www.drogues-info-service.fr/?-Chiffres-cles-

